

Ihre Story, Ihre Informationen, Ihr Hinweis? feedback@20minuten.ch

Strafanstalt Bochuz

18. März 2014 15:31; Akt: 18.03.2014 19:58

Grossrazzia in Waadtländer Gefängnis

Im Waadtländer Gefängnis Bochuz in Orbe kam es am Dienstag zu einer grossangelegten Polizeiaktion. Während Stunden haben fast 300 Beamte die ganze Anstalt kontrolliert.

Die Polizei hat am Dienstag ab dem frühen Morgen in der Waadtländer Strafanstalt Bochuz in Orbe eine Grossrazzia durchgeführt. Die ganze Anstalt wurde kontrolliert. Dabei kam nichts Gravierendes zum Vorschein, wie die kantonale Strafvollzugschefin Sylvie Bula am Abend vor den Medien bekanntgab.

An der Polizeiaktion beteiligten sich insgesamt 290 Personen. Auch Spezialisten aus den Kantonen Freiburg und Genf wurden hinzugezogen. Um 16.00 war die Grossaktion abgeschlossen.

Kleine Menge Drogen sichergestellt

Alles sei ruhig verlaufen und es sei zu keinem einzigen Zwischenfall gekommen, sagte Bula. Die Beamten konfiszierten eine geringe Menge Drogen, vor allem weiche, versicherte sie. Weiter fanden sich Medikamente und kleinere, nicht zulässige Objekte.

Die ertappten Häftlinge müssen mit einer neuen Strafverfolgung oder einer Disziplinarstrafe rechnen. Die Behörden gaben am Abend an, die Aktion sei ein Erfolg für die Sicherheit im Gefängnis. Die Zusammenarbeit unter allen Sicherheitskräften habe gespielt.

Der Einsatz erfolgte auf Antrag der kantonalen Sicherheitsdirektion der Waadt. Die Razzia dauerte zehn Stunden.

(sda)
